
令和６年度 第２回（第 26回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［教員］  

 

質問７ 「モデル授業」の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・プログラミング活動を通して問題解決の力を高め発揮する授業であった。（中学校１０年以上２０年未 

 満） 

・モデル授業をやられる先生の熱意がとても伝わってくる。参考にしたい取り組みや、市内でも広めて

いきたいような内容もたくさんあり、とても参考になった。（中学校１０年以上２０年未満） 

・子どもたちの願いを汲んだ授業展開が素敵だった。授業づくりの参考にしたいと思う。（１０年以上２   

０年未満） 

・子どもの願いから学習課題を生み出していく指導の具体にふれることができ、貴重な機会となった。

（小学校５年以上１０年未満） 

 

質問８ 上記以外でご意見やお気づきの点など 

・なし 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


